

EN IMAGE

A cheval ou en joëlette

- VU 13 FOIS
- LE 10/12/2017 À 05:00



Photo HDPhoto RL

GUENANGE. Marie-Christine, une Guénangeoise fortement impliquée dans l'Association des Paralysés de France de Metz et dans l'association Les Joëlettes a dernièrement convié un groupe de personnes handicapées qu'elle-même encadre, à découvrir le hameau de Guélange. Mais Guélange est aussi le siège du centre équestre municipal géré par Le Grand Chêne. Pour débiter la journée, une soixantaine de personnes handicapées accompagnées des familles a participé à de nombreuses animations au centre équestre.

Puis ils sont partis en petite randonnée vers le centre de Guélange, certains à cheval ou en poney, les autres en joëlette. Les bénévoles de l'association Vie et Culture ont assuré la visite guidée.